
令和 4 年度第 3 回 あま市地域公共交通会議議事録要旨 

 

 

令和５年 1 月 1７日（火） 

午前 10 時から午前 11 時 00 分まで 

あま市役所本庁舎 3 階 特別会議室 

 

１ 出席者等 

出席者等（委 員）  14 名 

（事務局）   6 名 

（傍聴者）   3 名 

 

２ 議題 

（１）利用状況 

（２）あま市巡回バス運行の見直しについて 

  

【主な質疑等】 

（１）利用状況 

事務局より、資料 1「利用状況」について詳細な説明があった。 

特に質疑はなかったが、座長より、徐々にコロナ前の状態に戻りつつあると

評価できるとコメントがあった。 

 

（２）あま市巡回バス運行の見直しについて 

   事務局より、令和 5 年 5 月のルート改定に向け、これまでの検討を踏まえた

新ルートの最終案について説明があり、本日の委員会にて最終合意としたいと

要望された。 

 

   以下、主な質疑内容 

 

（委 員） 停留所掲示物の運賃の部分に「一日乗り放題」と明記してはどうか。

また、停留所の位置について、歩道が狭くなる場所もあるが大丈夫か。 

（事務局） 掲示物の件については承知した。停留所については、警察との協議に

より既存の標識に近接させるなど、安全に配慮し設置している。 

（委 員） 5 月のルート改定の周知方法は？ 

（事務局） 広報や SNS を活用する。また、バスマップを全戸配布する。 

（委 員） 小橋方停留所の利用者が多い理由は？ 

（事務局） 以前から利用者が多い停留所で、高度成長期に建てられた住宅が多

く、その分利用者が多いのではないか。 



 

その他、各種手続きについての確認、停留所の変更について周知を分かりや

すくする要望、ルート変更の周知について協力する旨の発言あり。 

 

座長より、今回が最終案の合意の場であることから各委員へ最終確認が行わ

れ、新ルートが承認された。 

 


